

Kinderliches Schuhkunstwesen  
Darmstadt

Sehr geschätzte Damer und Herren,

ich habe am 22. 9. 14 telefonisch angefragt,  
ob Sie am alten Kinderschuhkunstwesen interessiert  
sind. Es wurde befehlt und so schreibe ich  
Ihnen ein kindliches Kunstsammelstück zu,  
das zum Wegwerfen würdiglich zu schaade wäre.

Die Schuhkunst sind die ersten Sammlungen meiner  
Schülerin Theresia, aus dem Jahr 1923.

Es ist im Titel nicht so kleine faste  
Lampechne gehabt, hat mein Vater sie in  
Sachsenheim gekauft.

Sie haben zum Glück die Erhaltung den  
2. Weltkrieg stand 5 nurzige Überschwanden  
und ich hoffe, dass sie nun ein schönes  
Plätzchen im neuen Museum finden.

Freundliche Grüße

Reiner Trötsch